

Avec la ligne 393 et la prolongation de la ligne 8, la prochaine étape : le pass Navigo à zone unique !

Au moment où une étude d'AIRPARIF confirme que le trafic routier empoisonne l'air des franciliens qui sont plus de 2 millions à être exposés quotidiennement à des dépassements des normes de particules toxiques dans l'air, nous nous réjouissons que les transports collectifs avancent dans notre ville et dans notre région.

Grâce à la mise en service du bus en site propre 393 entre Sucy et Thiais et celle, tant attendue, de la station Pointe du Lac de la ligne 8 de métro, les transports en commun font un bond en avant historique à Créteil. Après des années d'attente et de longs chantiers, la patience des cristoliens et de nombreux salariés qui travaillent à Créteil est enfin récompensée. La qualité de vie de dizaines de milliers de personnes va être considérablement améliorée : moins de stress et de pollution, gain de temps de transport, meilleur confort et surtout accès facilité à des zones d'emplois et d'activités.

Les écologistes d'Ile de France, qui sont depuis des dizaines d'années, les avocats inlassables de l'amélioration de l'offre de transport dans notre région vont poursuivre leur mobilisation, dans les collectivités locales et au Syndicat des Transports d'Ile de France. Et l'une de leurs priorités sera d'avancer au plus vite vers le Pass Navigo à zone unique et à tarif modéré, pour en finir notamment avec les aberrations de la rupture entre zone 2 et 3 que vivent des milliers de cristoliens, selon qu'ils prennent le métro, le RER ou le bus...

Le Pass unique, pour plus d'équité et plus d'accessibilité ! C'est urgent !

Catherine Calmet



Nous contacter, suivre nos activités :
<http://europeecologiecreteil.wordpress.com/>